

Encuentro

Presidente de la OMC plantea a la secretaria general del PP las propuestas de la corporación para el futuro de la sanidad

El presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), Dr. Juan José Rodríguez Sendin, ha mantenido hoy un encuentro con la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal en la que ha abordado las propuestas de la corporación para el futuro de la Sanidad.

En la reunión, celebrada en la sede del PP en Madrid, ha participado también, por parte de la OMC, su vicepresidente, el Dr. Serafín Romero, y, por parte del PP, el secretario Sectorial del PP, José Ignacio Echaniz, y el vicesecretario Sectorial, Javier Maroto.

Este encuentro forma parte de los que viene realizando la OMC con representantes políticos a nivel nacional y autonómico para plantear a los partidos políticos, ante las próximas elecciones generales, las reformas necesarias para garantizar, a medio y largo plazo, la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud.

En la reunión con Cospedal, el Dr. Rodríguez Sendín ha planteado a la secretaria general del PP la necesidad de una política sanitaria nacional que garantice la sostenibilidad a medio y largo plazo de unos servicios sanitarios públicos equitativos, suficientes y de calidad, utilizados de forma eficiente, lo cual exige una actuación integrada en el ámbito regulador de la investigación, la asistencia y la gestión, con independencia del poder político gobernante.

El Dr. Juan José Rodríguez ha insistido en la necesidad de un acuerdo político al máximo nivel que facilite la

"imprescindible" y "postergada" reforma del SNS, una financiación adecuada y finalista, definir el modelo del SNS y concretar sus atributos de universalidad, equidad, calidad, definir la cartera de servicios comunes del SNS, establecer la interoperabilidad real del sistema de información en todo el país, contar con una política de recursos humanos para atender adecuadamente los servicios y establecer las necesarias reformas entorno al gasto farmacéutico.

Estos planteamientos se enmarcan en el posicionamiento que la corporación ha venido manteniendo en los últimos años y, más intensamente, desde que se originó la recesión económica para buscar soluciones a las consecuencias de los recortes económicos que ha generado esta crisis.

Madrid, 1 de diciembre de 2015